

# Gekartelt für den guten Zweck

Andreas Stieglbauer mit 105 Punkten Grasoberlkönig



Die siegreiche Mannschaft des Veteranen- und Reservistenvereins mit (von links) Alois Pinzl, Xaver Probst, Johann Schürzinger, Josef Kramhöller, Walter Kramhöller, Ortssprecher Erich Muhr und Spielleiter Erwin Schürzinger. – Foto: Schürzinger

**Schlitzendorf.** Zum vierten Mal haben die Schlitzendorfer eine Ortsmeisterschaft im Grasoberln ausgetragen. Der Erlös des Turniers ist für einen guten Zweck bestimmt. Alle fünf Ortsvereine waren sich einig, dass damit die weitere Renovierung der Wegkreuze unterstützt werden soll.

Eine sehr gute Beteiligung gab es bei dieser 4. Dorfmeisterschaft im Gasthaus Sonnenblick. Auf acht Tischen wurde „gebettelt“ und „gemordet“ oder der „Oberl untergejubelt“.

Vorjahressieger Manfred Augustin konnte wegen Verhinderung den Titel nicht verteidigen. Er wurde abgelöst vom neuen „Grasoberl-König“ Andreas Stieglbauer, der mit 105 Punkten überlegen siegte. Den zweiten Platz erreichte Martin Goham mit 86 Punkten, gefolgt von Josef Kramhöller, Tamara Wolf und Daniela Schürzinger mit jeweils 85 Punkten.

Da heuer ein neuer Modus ausgespielt wurde, wurde die Gesamt-

punktzahl eines Vereins durch die Anzahl der Spieler eines Vereins geteilt und somit dann der Dorfmeister 2010 ermittelt.

Der Wanderpokal für das beste Team ging an den Veteranen- und Reservistenverein Schlitzendorf mit 73,4 Punkten, den zweiten Platz belegte der ESV Schlitzendorf mit 71,143 Punkten und Dritter wurde der Schnupperclub Schnitzmühle mit 69,75 Punkten. Vierter wurde die FFW Schlitzendorf mit 68,714 Punkten und Fünfter der Titelverteidiger EC Schlitzendorf mit 65,5 Punkten.

Für Hans Ecker reichte es mit 50 Punkten nur zum Patzerpreis, der mit einer Schwarzwurst und Spielkarte belohnt wurde. Alle Spieler erhielten Sach- und Wurstpreise.

Dank galt Adolf Stieglbauer, Helmuth Grabmeier und Erich Muhr für die Auswertung. Erwin Schürzinger dankte abschließend für den Zusammenhalt in der Dorfgemeinschaft und den Spendern.

– vbb

## Meisterschaft im Grasoberln

**Schlitzendorf.** Die Dorfgemeinschaft veranstaltet am kommenden Freitag, 9. April, die 4. Dorfmeisterschaft im Grasoberln. Beginn ist um 19.30 Uhr im Gasthaus Sonnenblick. Startberechtigt sind alle Mitglieder der fünf Ortsvereine ESV, EC, Feuerwehr, Veteranen- und Reservistenverein und Schnupperclub Schnitzmühle. Es wird heuer ein neuer Modus ausgespielt. Die Gesamtpunktzahl eines Vereins wird durch die Anzahl der Spieler geteilt; wer die beste Punktzahl aufweist, ist der Dorfmeister 2010. Die Siegermannschaft erhält den Wanderpokal, der alle Jahre ausgespielt wird. Titelverteidiger ist der EC Schlitzendorf. Außerdem gibt es für jeden Mitspieler einen Sach- oder Wurstpreis. Um die Dorfmeisterschaft weiterhin zu fördern, hofft der Dorfausschuss auf zahlreiche Teilnahme. – vbb